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Esta fue la platica en la que me he sentido más regañada, pero no un regaño con 

mala fe, si no un regaño en el cual uno debe de darse cuenta de que no estamos 

haciendo las cosas bien, en donde la diciplina debe ser el pan de cada día de 

nosotros, es donde uno se cuestiona ¿Qué estoy haciendo con mi vida? Nosotros 

como personas nos la pasamos quejándonos de que no tenemos esto o no tenemos 

aquello, pero ¿Estamos haciendo algo para cambiarlo?  

En esta platica el empresario dijo muchos puntos que me cambiaron la perspectiva 

de como vea mi vida, las lecciones aprendidas fueron: 

❖ ¿Por qué lo voy a hacer?:  

¿Por qué vamos a la escuela? ¿Por qué queremos emprender? Antes de hacer 

algo debemos buscar la razón de ser, la motivación, si hacemos las cosas hasta 

donde nos lleve el viento, realmente siempre estaremos retenidos. 

❖ Si yo estoy bien los demás van a estar bien:  

Antes de hacer algo debemos estar bien con nosotros mismos, cuidar nuestra 

salud mental y física es clave para ofrecerle algo bien a las personas que están 

a nuestro alrededor.  

❖ ¿Quién te lo esta diciendo, de quien viene?  

Cuando nos dan un consejo o alguna critica debemos saber que tan bueno es la 

persona en ese tema, si la persona es una desgracia con lo que te esta 

aconsejando no debes de tomar ese consejo, si queremos ser empresarios 

debemos escuchar a los que ya son empresarios. 

❖ Estas responsabilizando a los demás de tu fracaso: 

Cuando hacemos algo mal o algo no sale como lo esperado, siempre culpamos 

a los demás por cosas que nosotros no hacemos, nos escondemos detrás de 

alguien mas para evadir nuestros errores y ocultar nuestra falta de capacidad 

para hacer las cosas  

❖ Si quieres ir escalando debes medirte con los de la liga pesada: 

Siempre nos comparamos con alguien que saco menos calificación que nosotros 

para no sentirnos tan fracasados, pero no nos comparamos con los que sacan 

mayor calificación, no tenemos compromiso por hacer mejor las cosas, nos 

mantenemos en el montón de personas flojas. 

❖ El espíritu de que lo hagas por tu propia cuenta es lo que hace las personas de 

éxito. 


